

## Pressemitteilung zu Ne Obliviscaris

Die australischen Prog-Metaller **Ne Obliviscaris** lassen am **06.04.18** mit ihrem neuen Album „Urn“ das **HeadCrash** wackeln



**Hamburg, Dezember 2017** – Nachdem **Ne Obliviscaris** ihre für Mai 2017 geplante Tournee absagen mussten, kommen sie nun im April 2018 zurück nach Deutschland. Während der fünf Konzerte wird die australische Progressive Metal-Band ihr am 27.10.17 erschienenes neues Album „Urn“ (Season Of Mist/Soulfood) promoten. Das Sextett um Sänger Marc „Xenoyr“ Campbell tritt in **Hamburg** am **06.04.18** im **HeadCrash** auf.

Ne Obliviscaris (lat. „nicht vergessen“) werden im April 2003 von Sänger Marc „Xenoyr“ Campbell und Drummer Corey Baker gegründet, später kommt noch Sänger/Violinist Tim Charles im September 2003 hinzu. Nach einigen Umbesetzungen entsteht 2007 ein erstes Demo namens „The Aurora Veil“, das schon drei der Songs enthält, die später auf dem Debütalbum erscheinen werden. Die musikalische Ausrichtung basiert zwar auf Extreme Metal, zeigt aber auch ein breites Spektrum von Death, Black, Thrash und Melodic Metal bis zu klassischen Jazz-, Avantgarde- und Flamenco-Einflüssen. Im Mai 2012 erscheint dann mit „Portal Of I“ das Debütalbum. Kurz danach geht die Band auf Tour, sie spielt auch zum ersten Mal außerhalb Australiens, in Japan, China, Taiwan, Hong Kong und Thailand.

Der Zweitling „Citadel“ wird 2013 aufgenommen, im November 2014 über die französische Plattenfirma Seasons Of Mist veröffentlicht und erreicht Platz 42 der offiziellen Album-Charts.

Im Juni 2014 kündigt das Sextett an, die nächste 37.500 US-Dollar teure Welttournee über eine Crowdfunding-Kampagne zu finanzieren. Das gesetzte Ziel wird schon nach 38 Stunden erreicht. Am Ende stehen 56.644 US-Dollar zu Buche, ein neuer Rekord für Australien. Die so finanzierte Tour bringt Ne Obliviscaris erneut nach Asien, wo sie Fleshgod Apocalypse supporten. Im Juli 2016 beginnt die Band ihre erste eigene Headliner-Tour durch Nordamerika, es folgen Shows in Großbritannien und Irland im Oktober mit dem Support Oceans of Slumber aus Atlanta.

Eine für Frühjahr 2017 geplante Tour durch Europa kann nicht stattfinden, da Bassist Brendan ‚Cygnus‘ Brown im Januar aufgrund privater Turbulenzen von seinen Bandverpflichtungen befreit wird. Mit seinem Ersatz Robin Zielhorst (u.a. Ex-Cynic) spielen Ne Obliviscaris das neue Album „Urn“ ein. Es ist ihr drittes, das am 27.10.17 erscheint. Mit seinem neuen, dynamischeren Sound gehört es zum Besten, was ihre Diskographie bisher zu bieten hat. Natürlich kommt der typische Kontrast zwischen brechenden Gitarrenriffs, donnernden Drums und feinsten Streicherelementen nicht zu kurz. Auf der gerade beendeten US-Tour mit der Extreme Metal-Band Allegaeon aus Colorado begleitet sie übrigens Bassist Martino Garattoni, der auch auf den deutschen Gigs im April zu sehen sein wird.

**Ne Obliviscaris**

**Mittwoch, 06.04.18**

**HeadCrash, Hamburg**

**Der Vorverkauf startet am 18.12. um 10:00 Uhr. Tickets sind jetzt ab 16,80 Euro (inkl. Gebühren) unter [www.myticket.de](http://www.myticket.de) und an den allgemeinen Vorverkaufsstellen erhältlich. Weitere Informationen unter: [www.riverconcerts.de](http://www.riverconcerts.de)**

**RIVER  
CONCERTS**

**Pressekontakt: Erik Sabas  
+49 40 4133018-40  
[e.sabas@riverconcerts.de](mailto:e.sabas@riverconcerts.de)  
[www.riverconcerts.de](http://www.riverconcerts.de)**

 [river\\_concerts](https://www.instagram.com/river_concerts)  
 [River Concerts](https://www.facebook.com/RiverConcerts)